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Metade da cidade tem abastecimento 
de água prejudicado devido a incêndio

O incêndio que atingiu os 
transformadores e os painéis 
elétricos responsáveis pela 
operação das bombas da Es-
tação de Tratamento do Rio 
do Peixe, o mais importante 
sistema produtor de água de 
Marília, deixou metade dos 
moradores sob risco de desa-
bastecimento neste domingo. 
O sistema é responsável por 
abastecer 50% do município e 
a interrupção no fornecimen-
to de água afetou as regiões 
Leste, partes da Norte e Sul e 
ainda a área Central, em mo-
mento crítico de seca, quando 
a demanda por água é elevada.

Segundo o consórcio RIC 
Ambiental, o segundo re-
calque é composto por três 
bombas de água (duas ope-
ram juntas constantemente e 
a terceira é acionada em caso 
de falha em uma das duas) e 
três transformadores de ener-
gia. O fogo atingiu o painel de 
controle da cabine primária 
da bomba B-2, comprometeu 
todos os cabos e ao menos um 
transformador. 

A nota enviada pela asses-
soria de imprensa informa que 
“para minimizar o impacto, 
ainda na tarde de domingo, o 
cabeamento da bomba reserva 
foi substituído e um dos trans-
formadores, que não sofreu 

danos severos, foi colocado em 
condições de funcionamento, 
restabelecendo a operação de 
ao menos uma bomba (50% 
da capacidade do sistema de 
recalque da ETA Peixe)”.  A 
expectativa era de que o abas-
tecimento fosse normalizado 
ainda nesta segunda-feira (9). 
As equipes trabalham na tro-
ca do cabeamento da segunda 
bomba da operação.

A atuação conjunta do 
Corpo de Bombeiros, equi-
pes do Daem e CPFL, evitou 

maiores danos, garantindo a 
segurança e o controle da si-
tuação. “A RIC Ambiental está 
comprometida a adotar medi-
das imediatas, com a substitui-
ção de todos os equipamentos 
danificados, a eliminação de 
riscos no entorno dos trans-
formadores e o aluguel de ca-
minhões-pipa para atender 
os serviços essenciais, como 
hospitais, escolas, UPAs e re-
sidências com necessidades 
médicas especiais”, informou 
o consórcio.

Assessoria de Imprensa

Servidores trabalham no reparo das bombas queimadas na Estação do Peixe



31 de dezembro de 2021 de R$ 
274.782.059,48. “Por fi m, as ra-
zões recursais não lograram afas-
tar os desacertos constatados na 
gestão de recursos humanos, que 
acarretaram dispêndios elevados 
e evitáveis, em um cenário fi scal 
desfavorável, em que se verifi cou 
défi cit fi nanceiro e elevado endi-
vidamento do município”.

Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br

Alonso tem recurso negado e TCE-SP 
mantém rejeição das contas de 2021

O prefeito Daniel Alonso (PL) 
teve recurso negado pelo TCE-SP 
(Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo) e a decisão que rejei-
tou as contas da prefeitura do ano 
de 2021 foi mantida. Pedido de 
reexame do parecer desfavorável 
à aprovação das contas, emiti-
do em maio do ano passado, foi 
conhecido pelos conselheiros, 
porém, quanto ao mérito, o pro-
vimento do recurso foi negado, 
acompanhando parecer do rela-
tor Marco Aurélio Bertaiolli e do 
Ministério Público de Contas.

Entre os apontamentos para 
o parecer desfavorável estão de-
sequilíbrio fi scal, falta de reco-

lhimento de aportes devidos ao 
RPPS (Regime Próprio de Previ-
dência Social) e impropriedades 
constatadas na gestão de recursos 
humanos, “notadamente a ocor-
rência de pagamentos acima do 
teto constitucional”.

No recurso apresentado, 
Alonso destacou que a gestão 
municipal obteve melhora no 
resultado orçamentário de 2021, 
conseguindo reverter défi cits de 
anos anteriores, e que o desequi-
líbrio apontado “correspondeu a 
aproximadamente nove dias de 
arrecadação, abaixo da margem 
de 30 dias tolerada pelo TCE”. 
Sustentou que a dívida de curto 
prazo vinha sendo reduzida gra-
dualmente, que a de longo pra-
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zo, após medidas adotadas para 
equacionamento, estava em nível 
aceitável, que os aportes devidos 
ao RPPS tinham sido parcelados 
e que o apontamento relativo a 
pagamentos acima do teto a mé-
dicos e dentistas merecia reforma.

No parecer, o MP ressaltou 
que os argumentos apresentados 
não trazem inovações relevan-
tes, ainda que adotem aborda-
gem mais aprofundada. “As ra-
zões deduzidas não são aptas a 
afastar os erros cometidos”. Já o 
relator destaca que se verifi cou 
falta de disponibilidade para a 
cobertura total das obrigações 
de curto prazo, incremento da 
dívida de 22,72% e excessivas al-
terações orçamentárias no valor 
de R$ 281.761.010,80, falta de 
repasse de aportes ao RPPS até 
dezembro de 2021 no valor de 
R$ 54.309.874,44 e que a prática 
dos parcelamentos é recorren-
te pelo município, devedor, na 
época, de 19 acordos celebrados 
junto ao Ipremm, com saldo em 

Reprodução/Internet

Daniel Alonso teve recurso negado
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Golpe tenta captar dados pessoais 
dos eleitores de Marília, anuncia TRE

Eleitores de Marília e re-
gião precisam ficar atentos 
com o golpe que tem usado o 
nome da Justiça Eleitoral para 
captar dados pessoais das ví-
timas. O alerta é do TRE-SP 
(Tribunal Regional Eleitoral 
de São Paulo), que já flagrou 
a mensagem falsa enviada por 
e-mail para algumas pessoas.

Os criminosos tentam fa-
zer o aviso com um link frau-
dulento, supostamente do TSE 
(Tribunal Superior Eleitoral), 
para obter informações so-
bre a convocação de mesárias 
e mesários. O site produzido 
pelos golpistas solicita o CPF 
(Cadastro de Pessoas Físicas) 
da pessoa para consulta sobre 

a convocação. Contudo, se-
gundo o TRE, a página é falsa, 
já que a confirmação dos inte-
grantes da mesa receptora de 
votos deve ser feita na área do 
mesário, diretamente no site 
oficial do Tribunal.

A convocação dos colabo-
radores para as Eleições 2024 
terminou no dia 7 de agosto. A 
Justiça Eleitoral paulista já con-
vocou mais de 450 mil mesárias 
e mesários, no entanto, pode 
haver novas convocações caso 
seja necessária alguma substi-
tuição. O TRE faz essa ação por 
meios eletrônicos ou mediante 
carta, pelos Correios. A notifi -
cação do Tribunal solicita que 
a pessoa confi rme a convoca-
ção pela internet, incluindo o 
número do título eleitoral e um 

código enviado na mensagem. 
Ainda é permitido, a partir da 
digitação do nome e do título, 
saber se está entre os convoca-
dos para atuar no pleito de ou-
tubro ou não.

Em caso de dúvida sobre 

TRE-SP

a convocação, os eleitores 
podem entrar em contato di-
retamente com os cartórios 
eleitorais ou com a Central de 
Atendimento ao Eleitor, que 
atende pelos números 148 e 
(11) 3130-2100.

Justiça Eleitoral informa que página é falsa e orienta a usar a área o  cial dos mesários

Foi publicado no Domm (Di-
ário Ofi cial do Município de Ma-
rília), no último sábado (7), comu-
nicado sobre a transformação do 
Daem (Departamento de Água e 
Esgoto de Marília) em agência re-
guladora, a Amae (Agência Muni-
cipal de Água e Esgoto).

Segundo o documento, o pro-
cesso de concessão do departa-
mento foi concluído e o contrato 
assinado com a empresa RIC Am-
biental. Aos servidores do antigo 
Daem e atual Amae, as orientações 
serão repassadas “nos próximos 
dias” pela prefeitura. 

O primeiro direcionamento é 
que os funcionários compareçam 
aos locais de trabalho em que es-
tejam lotados atualmente e aguar-
dem as novas informações. “A 
transição será realizada de forma 
gradual, harmônica e com a parti-
cipação de todos os envolvidos, de 
modo a atender ao interesse públi-
co e respeitar as garantias legais dos 
servidores públicos”, consta.

Na mesma edição do Domm, 
foi expedida a ordem de serviço 
à concessionária RIC Ambiental, 
que assume os serviços de abas-
tecimento de água e esgotamento 
sanitário a partir de 9 de setembro.

“A RIC Ambiental, a mais 
nova empresa de saneamento do 
Brasil, assume o desafi o de melho-
rar a qualidade e a efi ciência dos 
serviços de água e esgoto em Ma-
rília, cidade que há anos enfrenta 
difi culdades no setor. Formada 
por um consórcio de três grandes 
empresas — CTL Engenharia, In-
fra – Engenharia e Consultoria, e 
Replan Saneamento e Obras —, a 
RIC Ambiental se destaca por seu 
compromisso com a universali-
zação dos serviços, a preservação 
ambiental e o respeito à cultura 
local”, declara a empresa em nota 
enviada à imprensa. Benefícios 
como a redução de tarifas, novos 
investimentos em obras para o 
patrimônio público e efi ciência na 
prestação de serviços são algumas 
das promessas da concessionária.

Tem início período de transição de 
servidores do Daem para a Amae

Samantha Ciuff a
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Atletas da Associação Mariliense de 
Esportes Inclusivos conquistam ouro

Três atletas da Amei (As-
sociação Mariliense de Espor-
tes Inclusivos), convocados 
para os Jogos Paralímpicos 
de Paris, comemoraram a 
conquista de duas medalhas 
de ouro na competição, que 
terminou neste domingo (8), 
com a melhor campanha já 
realizada pelo Brasil. A judo-
ca veterana e, agora, bicam-
peã, Alana Maldonado, e a es-
treante Rebeca Silva, subiram 
ao primeiro lugar no pódio. O 
experiente atleta Daniel Mar-
tins competiu na prova dos 
400 metros rasos, classe T20 
(deficiência intelectual), con-
quistando o sétimo melhor 
tempo. 

Alana, que possui defici-
ência visual, é filiada à Amei 
desde 2014, quando cursava 
Educação Física na Unimar. 

De lá para cá, sua trajetória no 
judô foi exponencial, acumu-
lando vitórias já na primeira 
competição que participou 
nesse mesmo ano. Rebeca 
Silva, medalhista nos Jogos 
Parapan no Peru, classificada 
em primeiro lugar no ranking 
mundial de judô na categoria 
acima de 70kg para atletas J2 
(baixa visão), integra a equipe 
da Amei desde 2019. 

As conquistas desses atle-
tas trouxeram mais visibili-
dade ao trabalho realizado 
na entidade. “Ficamos muito 
felizes em contribuir, de algu-
ma maneira, com essa cam-
panha histórica do Brasil nas 
Paralimpíadas. As medalhas 
do judô e a grande partici-
pação do atletismo nos mos-
tra que estamos no caminho 
certo na formação de atletas, 
apesar de não ser o objetivo 
principal da Amei, mas ser 

uma consequência de um tra-
balho muito sério, buscando 
sempre essa valorização da 
pessoa com deficiência, e esse 
é um resultado muito claro 
do que acontece quando se 
dá oportunidade para o de-
senvolvimento das potencia-
lidades”, afirmou o gestor da 
Amei, Levi Carrion,

Levi explica que agora já 
começa o ciclo de preparação 
dos atletas para Los Angeles, 
e a intenção é aumentar o 
número de participantes da 
Amei. “Nosso objetivo é ten-
tar pelo menos quatro atletas 
da Amei representando o Bra-
sil em Los Angeles e, dentro 
do nosso planejamento, pre-
tendemos iniciar com novas 
modalidades, a partir do pró-
ximo ano, sempre com o ob-
jetivo de trabalhar com mais 
qualidade no esporte para 
pessoas com deficiência em 

Marília”, finaliza. 
A Amei, fundada em 2003, 

atende hoje 300 pessoas em 
trabalho dividido em duas 
linhas: uma social e outra de 
alto rendimento. Neste ano, a 
entidade ganhou nova sede, 
mais ampla, avançando no 
projeto de ampliação do es-
porte paralímpico na cidade.

A delegação brasileira teve 
um saldo recorde de medalhas 
com 89 pódios conquistados, 
sendo 25 ouros, e chegou ao 
resultado inédito com o quin-
to lugar no quadro geral de 
medalhas. Para mais informa-
ções sobre o trabalho da Amei 
acesse www.ameimarilia.com.
br. As Paralimpíadas são com-
petições esportivas que envol-
vem atletas com deficiências 
motoras, amputados, cegos, 
além de pessoas que sofreram 
paralisia cerebral ou possuem 
alguma deficiência intelectual. 
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Dia do Médico Veterinário é celebrado 
em homenagem realizada pela Unimar

A Unimar (Universidade de 
Marília) destaca a importância 
da atuação dos médicos veteri-
nários, profi ssionais considera-
dos essenciais pela universidade 
para a saúde e bem-estar animal, 
humano e ambiental. A homena-
gem é em celebração ao Dia do 
Médico Veterinário, lembrado 
em 9 de setembro. “Com mais 
de três décadas de tradição e pio-
neirismo, a instituição de ensino 
tem orgulho de contribuir para 
a formação desses profi ssionais, 
que desempenham papéis funda-
mentais em diversas áreas, como 
clínicas veterinárias, agronegócio 
e a saúde pública”, destaca texto 
enviado ao jornal O DIA.

A Unimar é a primeira insti-
tuição privada de todo o estado 
de São Paulo a oferecer o curso de 
Medicina Veterinária. “Temos há 
mais de 35 anos o compromisso 
de formar médicos veterinários 
preparados para os desafi os do 
mercado e para promover a saúde 
única, que integra saúde animal, 
humana e ambiental”, declara o 
professor Dr. Fábio Manhoso, co-
ordenador do curso. 

Ao longo de mais de três dé-
cadas, portanto, o curso formou 
mais de 2.900 profi ssionais que 
se destacam em diferentes fren-
tes, tanto no Brasil quanto no 
exterior. “A qualidade do curso 

é reconhecida nacionalmente, 
sendo considerado um dos me-
lhores cursos privados do esta-
do de São Paulo, com notas de 
destaque em avaliações como o 
Enade e o Guia da Faculdade”, 
aponta a assessoria da institui-
ção. A criação do mestrado pro-
fi ssional reafi rma o compromis-
so na formação de profi ssionais 
ainda mais qualifi cados. 

ATUAÇÃO /Manhoso res-
salta que a atuação veterinária vai 
muito além dos cuidados com 
animais. “Os profi ssionais são 
responsáveis pela inspeção de 
alimentos, controle de zoonoses 
e conservação ambiental, áreas 
que têm impacto direto no de-
senvolvimento econômico e na 
qualidade de vida da população. 
Os médicos veterinários estão na 
linha de frente, seja na produção 
de alimentos ou no controle de 

doenças que podem ser transmi-
tidas dos animais para os huma-
nos. Sua atuação é indispensável 
para o equilíbrio entre saúde e 
meio ambiente”, explica.

Bianca Pompeu compartilha 
sua experiência como aluna da 
Universidade de Marília. “Sempre 
sonhei em ser médica veterinária 
e a Unimar tem sido um pilar 
fundamental para minha forma-

Unimar

Unimar

ção. A infraestrutura de ponta e 
o corpo docente qualifi cado me 
proporcionam uma experiência 
completa, o que me dá ainda mais 
confi ança para enfrentar os desa-
fi os do mercado. Estou ansiosa 
para seguir atuando na área de 
grandes, porque a universidade 
me preparou para os desafi os que 
estão por vir”, afi rma. 

“Neste Dia do Médico Veteri-
nário, a Unimar parabeniza todos 
os profi ssionais que dedicam suas 
vidas à saúde e bem-estar dos ani-
mais e, por consequência, de toda 
a sociedade. Que este seja um dia 
de reconhecimento, celebração 
e, acima de tudo, de valorização 
do papel transformador que cada 
médico veterinário desempenha. 
A Unimar segue fi rme em sua 
missão de oferecer uma formação 
de excelência e contribuir para o 
futuro da Medicina Veterinária 
no Brasil.”

Unimar foi a primeira instituição privada a oferecer o curso no estado de São Paulo

Instituição oferece estrutura e metodologia de ensino diferenciadas em Marília



7O DIA - 10 a 16/09/2024 Herculândia/Marília

Redação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

Capacitação sobre processamento de 
leite recebe inscrições até esta terça

Termina hoje (10) o pra-
zo para se inscrever no cur-
so de processamento de leite 
oferecido em Herculândia. A 
capacitação tem realização da 
Faesp (Federação da Agricul-
tura e Pecuária do Estado de 
São Paulo), do Senar (Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Rural) e Sindicato Rural de 
Tupã. Os interessados preci-
sam procurar até esta terça- 
feira a sede do Fundo Social 
de Solidariedade, na rua Dom 
Pedro 2, 442, para fazer a ins-
crição. Já as aulas estão pre-
vistas para serem realizadas 
nos dias 16, 17 e 18 de setem-
bro, no prédio do projeto Co-
zinha Alimento, na rua 15 de 
Novembro, 1.105.

É preciso ter 18 anos ou 
mais para participar do curso, 
que é voltado para pessoas li-
gadas ao meio rural em geral 

‒ produtores, trabalhadores 
rurais e profissionais com for-
mação técnica ou superior em 
uma área relacionada ao setor 
e que moram no campo ou na 
cidade. Durante a capacita-
ção, os alunos vão aprender 
sobre como melhorar a quali-
dade dos produtos derivados 
de leite, abrangendo técnicas 
de processamento, conserva-
ção e armazenamento de ali-
mentos, mantendo suas pro-
priedades nutricionais.

De acordo com o Senar, os 
participantes serão ajudados a 
garantir o sucesso de sua pro-
dutividade depois de aprende-
rem a preparar os derivados de 
leite adequadamente com qua-
lidade e higiene, além de levar 
conhecimentos práticos, téc-
nicos e a oportunidade de eco-
nomizar a partir do momento 
em que são produzidos deriva-
dos de forma caseira para con-
sumo familiar. No meio rural, 

o processamento artesanal de 
alimentos para uso domésti-
co faz parte do cotidiano das 
pessoas, valorizando a cultura, 

hábitos alimentares, possibi-
litando melhoria da saúde e 
qualidade de vida, de acordo 
com o Sistema Nacional.

Senar 

Os interessados devem procurar até hoje a sede do Fundo Social de Herculândia

Entrevistas com ‘prefeitáveis’ começam no dia 16 deste mês na Acim

Para ajudar o eleitor na 
hora do voto, em 6 de ou-
tubro, a Acim (Associação 
Comercial e de Inovação de 
Marília) realiza, a partir do 
próximo dia 16, série de en-
trevistas com os candidatos à 
Prefeitura de Marília. Segun-
do o presidente da entidade 
representativa, Carlos Fran-
cisco Bitencourt Jorge, a ideia 
é oferecer espaço para que os 
postulantes possam apresen-
tar suas ideias e propostas 
para o comércio, indústria, 
serviços e setor de inovação. 

As entrevistas com os 
“prefeitáveis” são realizadas 
pela Acim desde o ano de 
2008. Para a organização da 
ação, foi realizado um en-
contro com os representantes 
dos candidatos. Cada um es-
colheu o dia e o horário para 

a sabatina. “A diretoria tem al-
gumas perguntas elaboradas 
e vamos ouvir o que diz cada 
um deles dentro de 1h30. Serão 
perguntas específicas sobre o 
comércio, indústria, serviços e 
inovação, e cada candidato terá 
a liberdade de se posicionar”, 
explica o jornalista Márcio Me-
deiros, que vai conduzir as en-
trevistas, que terão transmissão 
ao vivo pelas mídias sociais da 

associação (Facebook, Insta-
gram e YouTube).

As entrevistas ocorrem em 
dois horários: 9h às 10h30 e 14h 
às 15h30. No primeiro dia, de 
manhã, é a vez de João Pinheiro 
responder às questões. No mes-
mo dia, mas à tarde, o encontro 
será com Nayara Mazini. Já no 
dia 18, Lilian Miranda é a entre-
vistada do período da manhã, e 
à tarde, Vinicius Camarinha. No 

dia 19, à tarde, Ricardinho Mus-
tafá será o sabatinado. E encer-
rando a programação, no dia 23, 
pela manhã, Garcia da Hadassa.  

O Codem (Conselho de 
Desenvolvimento de Marília) 
terá espaço para uma exposição 
e será entregue um documento 
solicitando o compromisso de 
cada um dos candidatos com 
causas importantes para a clas-
se empreendedora.

Assessoria de Imprensa

Taís Iatecola

Foto mostra encontro com representantes dos candidatos à Prefeitura de Marília; entrevistas ocorrem desde o ano de 2008
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Quintana é destaque em 
levantamento divulgado re-
centemente pela Folha de S. 
Paulo, numa parceria com o 
Datafolha, que traz o ranking 
dos municípios que fazem 
mais gastando menos. O mu-
nicípio figura entre os 20 mais 
eficientes do país na oferta de 
serviços públicos essenciais, 
com nota 0,669. Em todas as 
áreas avaliadas, Quintana su-
perou as médias nacionais.

O estudo analisou núme-
ros de 5.276 cidades, ou seja, 
95% do total. As que ficaram 
de fora do ranking não con-
tinham dados consistentes. 
Segundo a Folha de S. Paulo, 
o levantamento oferece um 
raio-x da capacidade admi-
nistrativa das prefeituras que 
o integram, utilizando uma 
escala de 0 a 1 para classifi-
cá-las. Quanto mais próximo 
de 1, maior é a eficiência do 

município.
São levados em considera-

ção dados das áreas da edu-
cação, saúde, saneamento e 
receita e Quintana ocupa a 
20ª posição no ranking geral. 
Na primeira área, está classi-
ficada na 64ª colocação, com 
nota 0,882, acima da nacional 
(0,668). A cidade tem 100% 
das crianças de quatro e cinco 
anos na escola e 74,87% das 

com idade de zero a três anos 
na creche.

Na área da Saúde, o muni-
cípio também supera a média 
nacional (0,505), com nota 
0,554, a 809ª no país. Desta-
que para a cobertura de do-
micílios atendidos pela rede 
básica, que é de 100%. Quin-
tana ainda tem 1,42 médicos 
para cada 1 mil habitantes.

Em Saneamento, mais um 

destaque, com nota 0,950 
(275ª no país), bem superior 
à média nacional, que foi de 
0,642. Atendimento de água 
chega a 95% dos domicílios, a 
cobertura de esgoto a 94% e a 
coleta de lixo a 96%. 

No último quesito, receita, 
Quintana tem nota 0,143, a 
1.796ª no país, mas ainda aci-
ma da média nacional (0,141). 
Tem uma receita per capita de 
R$ 6.487 e receita, de 2022, de 
R$ 45.656.828, sendo 91% de 
transferências. PIB (Produto 
Interno Bruto) de 2021 é de R$ 
276.283.799. Pelas redes so-
ciais, o prefeito Fernando Ita-
puã destacou que Quintana re-
torna às primeiras colocações 
em pesquisas no país. “Isso é 
um dado da Folha [Folha de S. 
Paulo]. Agradeço à população, 
a equipe de governo, que tra-
balha forte para manter a ci-
dade na colocação que ela me-
rece, melhorando a cada dia a 
qualidade de vida das pessoas”.

Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br

Quintana se destaca em estudo e fi ca 
na 20ª posição no país em efi ciência
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Vista de Quintana; cidade é destaque em pesquisa nacional que avalia a e  ciência

Em algumas regiões, como em Marília, as temperaturas podem chegar a 39 graus

São Paulo renova alerta de risco elevado de incêndios em todo o Estado 

O Governo de São Paulo 
renovou até esta terça-feira (10) 
o alerta de risco elevado para 
incêndios em todo o estado. De 
acordo com o Centro de Geren-
ciamento de Emergências (CGE) 
da Defesa Civil estadual, nos 
próximos dias as regiões nor-
te, noroeste e oeste continuarão 
com o tempo seco e sem condi-
ções para precipitações.

As temperaturas continu-
am em elevação, com queda da 
umidade relativa do ar, atingin-
do níveis críticos, com valores 
abaixo dos 35%. Com isso, a 
sensação será de tempo quente 
e abafado. O Mapa de Risco da 
Defesa Civil, usado no monito-
ramento, aponta para a possibi-
lidade de queimadas em todo o 
território paulista.

O Governo de São Paulo 

mantém o gabinete de crise que 
monitora a situação dos incêndios 
e coordena as ações de prevenção e 
combate ao fogo. Nesta quinta-feira 
(5), a gestão estadual liberou R$ 5,9 
milhões para a contratação de servi-
ços de monitoramento e combate a 
incêndios fl orestais com aeronaves. 
As aeronaves são importantes nos 
trabalhos em regiões de difícil aces-
so por vias terrestres, como no caso 
das unidades de conservação.

O recurso liberado vai permitir 
a contratação de 120 horas de voo 
de monitoramento e 300 de com-
bate aéreo, somando 420 horas. O 
Governo de São Paulo já conta com 
a contratação de outras 1.200 horas 
de voo via Secretaria do Meio Am-
biente, Infraestrutura e Logística 
(Semil) e 200 horas pela Defesa 
Civil que podem ser utilizadas nas 
queimadas.

Nesta sexta-feira, 6, o CGE 

contabilizou 9 focos de incêndio 
em todo o território paulista.

Na região metropolitana de 
São Paulo, as temperaturas podem 
chegar aos 33ºC. Já a umidade rela-
tiva do ar também deve fi car abai-
xo dos 35%. Para a região de São 
José do Rio Preto e Araçatuba, a 
previsão é de temperaturas na casa 
dos 38ºC e umidade relativa do ar 
abaixo dos 15%. Em Presidente 

Prudente e Marília, os termôme-
tros podem registrar temperatu-
ras máximas de 39ºC com umida-
de relativa abaixo dos 15%.

Nas regiões de Campinas, 
Sorocaba, Araraquara e Bauru, 
as temperaturas podem chegar a 
36ºC e a umidade relativa do ar 
fi cará abaixo dos 20%, mesmo 
índice de Franca, Barretos e Ri-
beirão Preto.

Governo de SP

Agência SP


